
Ata da Septuagésima Sexta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no 

dia 13 de fevereiro de 2023, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, 

sob a Presidência do Vereador Nélio José Chiquito. A Sessão teve início às 

19h00, além do Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton 

Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir 

Favaro, Joel Bathke, Reinaldo José Franco Filho, Valmir José Matozo e com a 

fata justificada do Vereador Ernani Bubniak. O Presidente Nélio José Chiquito 

solicitou ao Segundo Secretário Vereador Joel Bathke, que realizasse a leitura 

da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. 

No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos ofícios nº 043/2023, nº 044/2023 e nº 

045/2023, do Executivo Municipal, que encaminham os Projetos de Lei nº 

006/2023, nº 007/2023 e nº 008/2023, respectivamente, leitura dos Projetos de 

Lei nº 006/2023, nº 007/2023 e nº 008/2023, do Executivo Municipal, dos 

Parecer Conjunto nº 04/2023 e nº 05/2023, das Comissões de Justiça e 

Redação e de Finanças e Orçamento, do Parecer Conjunto nº 01/2023, das 

Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos, do Parecer 

Conjunto nº 02/2023, das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e 

Orçamento e de Educação, Saúde e Assistência Social, das Indicações nº 

001/2023 e nº 002/2023, de autoria do Vereador Ernani Bubniak, da Indicação 

nº 003/2023, de autoria do Vereador João Carlos da Luz, das Indicações nº 

004/2023 e nº 006/2023, de autoria do Vereador Clever Aparecido Iavoski 

Poletto, com apoio do Vereador Jocemir Favaro, da Indicação nº 005/2023, de 

autoria do Vereador Reinaldo José Franco Filho.  Na ORDEM DO DIA ocorreu a 

única discussão e votação do pedido de tramitação em regime de urgência 

do Projeto de Lei nº 006/2023, do Executivo Municipal. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer 

Conjunto nº 04/2023, das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e 

Orçamento, referente ao Projeto de Lei nº 01/2023 da Mesa Diretora. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para 

a Quebra de Interstício para única votação do Projeto de Lei nº 01/2023, da 

Mesa Diretora. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 01/2023, de autoria da Mesa Diretora, 

com o escopo de alterar a redação da Lei nº 779, de 28 de março de 2014, que 

institui, o auxílio alimentação aos servidores da Câmara Municipal de Balsa 



Nova. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação do Parecer Conjunto nº 05/2023, das Comissões de Justiça e 

Redação e de Finanças e Orçamento, referente ao Projeto de Lei nº 02/2023 da 

Mesa Diretora. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação para a Quebra de Interstício para única votação do 

Projeto de Lei nº 02/2023, da Mesa Diretora. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei nº 02/2023, 

de autoria da Mesa Diretora, cujo objetivo é conceder revisão salarial, para a 

recomposição dos vencimentos dos servidores públicos do Poder Legislativo de 

Balsa Nova e dos subsídios dos Vereadores, em razão da inflação, conforme 

especifica. Os Vereadores Clever e Jocemir falaram ser contra o projeto em 

relação a recomposição salarial do subsídio dos Vereadores e a favor do reajuste 

aos servidores, o Vereador João Carlos manifestou-se indicando a Lei que foi 

aprovada em 2020, fixando os valores dos subsídios mensais dos Vereadores. 

Colocado em votação foi aprovado por 5 votos favoráveis e 2 votos contrários. 

Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 01/2023, das Comissões de 

Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos, referente ao Projeto de Lei 

nº 03/2022 do Vereador Jocemir Favaro. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 03/2022, 

de autoria do Vereador Jocemir Favaro cuja ementa “Dispõe sobre denominação 

de Via Pública, conforme específica”. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 02/2023, 

das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento e de Educação, 

Saúde e Assistência Social, referente ao Projeto de Lei nº 004/2023, do 

Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação para a Quebra de Interstício para única votação 

do Projeto de Lei nº 004/2023, do Executivo Municipal. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de 

Lei nº 004/2023, do Executivo Municipal, cuja Sumula Dispõe sobre autorização 

para abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município 

de Balsa Nova para o exercício de 2023, e a promover alteração no Plano 

Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentarias 2023. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação da 

Indicação nº 001/2023, de autoria do Vereador Ernani Bubniak, que solicita ao 



Executivo que envie ofício a Sanepar, requerendo a extensão de rede de água, 

para a Travessa Mercedes Ferreira da Silva, na localidade de Rodeio Santo 

Antônio. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação da Indicação nº 002/2023, de autoria do Vereador Ernani 

Bubniak, que solicita ao Executivo que envie ofício ao Departamento de Estradas 

e Rodagem (DER), através de e-protocolo, solicitando a instalação de redutor de 

velocidade ou sinalização regulamentando a velocidade na PR 510, imediações 

ao número 1831, próximo à área central do município. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 

003/2023, de autoria do Vereador João Carlos da Luz, que solicita ao Executivo 

envio de Ofício a SANEPAR solicitando extensão da rede de fornecimento de 

água na Rua Vereador Dinarte de Almeida Garret, no Distrito de São Luiz do 

Purunã. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação da Indicação nº 004/2023, de autoria do Vereador Clever 

Aparecido Iavoski Poletto e com apoio do Vereador Jocemir Favaro, que 

solicitam ampliação da Escola Municipal Dr. Mario Faraco. O Vereador Clever 

falou que o principal motivo para o pedido e para ter uma sala de informática, 

pois hoje todas as salas estão ocupadas. O Vereador Joel comentou que existe 

um terreno que era para o Estado ficar com toda a área do Colégio Angelo 

Gequelin e em troca construir uma nova escola municipal, sugeriu ainda que o 

Prefeito entrasse em contato com a Secretaria de Educação do Estado para 

obter informações sobre este assunto. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 005/2023, de 

autoria do Vereador Reinaldo José Franco Filho, que solicita a necessidade de 

instalação de redutor de velocidade na Rua José Merchiori, na localidade de 

Mato Chiqueiro, próximo ao nº 860. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 006/2023, de autoria 

do Vereador Clever Aparecido Iavoski Poletto e com apoio do Vereador Jocemir 

Favaro, que solicitam ao Executivo que envie ofício a empresa de ônibus, 

solicitando ampliação de um horário específico das 13 horas na linha do Bugre.  

O Vereador Clever falou que este pedido é de pais de alunos que fazem curso 

em Campo Largo. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Vereador Nélio parabenizou o Executivo e todos 

os envolvidos na ação que ocorreu no último sábado no Município, falou sobre a 



reunião em São Luiz do Purunã no dia 14 de fevereiro as 19h00, sobre a 

regularização fundiária para os moradores da região e falou sobre uma notícia 

falsa que está nas redes sociais sobre o Programa Minha Casa Minha Vida. O 

Vereador Clever solicitou a retirada de uma pedra que tem no parquinho em São 

Luiz do Purunã, a qual traz riscos para as crianças que brincam no local, relatou 

ainda sobre um pedido que uma moradora protocolou sobre iluminação pública 

e até o momento não foi atendido e por fim o Vereador agradeceu ao pronto 

atendimento dos Deputados ao Município. O Vereador Joel perguntou sobre a 

instalação das lâmpadas de Led na cidade, em resposta o Vereador Nélio falou 

que a Engenheira responsável pediu exoneração e que a nova Engenheira está 

tomando conhecimento do assunto para dar continuidade aos trabalhos. Nada 

mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o 

dia 27 de fevereiro de 2023, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da 

qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e 

assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma 

exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento 

Interno desta Casa de Leis. 

 


